

Noticias

# Campamento Nacional de Jóvenes

Del 13 al 15 de octubre jóvenes y adolescentes de todo el país nos reuniremos en Canning.

**Comisión ABA Jóvenes**

Un nuevo campamento de ABA jóvenes se acerca. ¡Falta muy poco! **Del 13 al 15 de octubre en Canning** vamos a estar desarrollando nuestro campamento con jóvenes de todo el país y un invitado de lujo. Beto Sanchez estará trayendo el mensaje del Señor en esa oportunidad y queremos que seas parte de todo lo que se está preparando. Momentos de alabanza, comunión, juegos y muchas cosas más nos esperan para conocernos y sobre todo conocer los desafíos de este tiempo para la juventud de ABA.

Bajo el lema **"Firmes y Adelante"**, como jóvenes cristianos nos planteamos cómo quere-

mos ser y qué debemos mostrar a la sociedad. Sabemos y estamos convencidos de que seguir el camino de Jesús no es fácil. Requiere esfuerzo, disciplina y amor. El mundo nos ofrece un sin fin de tentaciones para que nos alejemos de Él. Pero estamos confiados en que el Señor busca una generación de jóvenes dispuestos a arriesgarse y dejar su vida en servicio a Su obra. Tenemos Su promesa; Él va a estar con nosotros hasta el fin, renovará nuestras fuerzas y podremos salir vencedores. Queremos ser esa generación que predica y que trastorna al mundo con el mensaje del Señor. Queremos mantenernos firmes y perseverar en los planes que Él tiene para nosotros.

**Te acercamos el saludo e invitación del pastor de nuestro campamento:**

"Un saludo a todos ¿Cómo están? Soy Beto Sánchez, pastor misionero y transformador social y junto a mi hijo Joas Sanchez, Coaching Ontológico, estaremos en el **Campamento Nacional de ABA JÓVENES** que tiene como lema "Firmes y Adelante", los días **13, 14 y 15 de Octubre en Ezeiza, Buenos Aires.**

Nuestro objetivo para esos días es que podamos entender la importancia de los tiempos en que vivimos y la firmeza de nuestra convicción y llamado para abordar las distintas problemáticas que vive la sociedad de hoy.

- Los temas que hablaremos serán:
- Viviendo tiempos de Orfandad
  - La importancia de la Identidad
  - Autoestima y Confianza
  - Escucha Activa

- Comunicación Efectiva.  
Creemos que Dios tiene nuevas herramientas para un abordaje integral y un trabajo efectivo en la reconciliación del hombre con Dios. Debemos estar firmes en saber quiénes somos, a dónde vamos y lo que tenemos que hacer. Las relaciones humanas y el trabajo social, cultural y deportivo serán el énfasis de nuestro campamento. El amor es acción y tenemos una misión que es amar, no solo de palabras, sino con hechos y en verdad.

Será hermoso encontrarnos con ustedes y proyectar juntos una transformación social en los barrios y ciudades a las que pertenecemos, firmes y adelante, porque nada es más importante que el amor que Dios derramó en nuestros corazones por su Espíritu. Los esperamos.

## ¿Quién es Beto Sanchez?

Beto Sánchez empezó su servicio como pastor misionero en Icaño, un pueblo de la provincia de Santiago del Estero, en el año 1999, enviado por la Iglesia Bautista de Ciudadela junto a su familia. Dentro del monte santiagueño, desarrollaron y llevaron a cabo varios proyectos de impacto social, fundando 20 comedores infantiles para alimentar a más de 1000 niños en la lucha contra la desnutrición infantil, creando una farmacia comunitaria y un Centro de Salud donde se atendieran los pueblos aledaños; armando una Base Misionera para el hospedaje y capacitación de seminaristas y misioneros, y distintos profesionales de la Salud; creando y colocando un sistema de techos y tanques recolectores de agua de lluvia en más de 320 hogares situados en una zona contaminada con arsénico; construyendo el polideportivo **"Generación Bendita"** para actividades deportivas y sociales en el pueblo, con ladrillos de una pequeña fábrica comunitaria.

En el año 2007, funda con sus hijos y esposa, la banda de reggae **"Proclamazion"**. Con la misma han visitado 5000 escuelas en todo el país dando charlas de prevención de adicciones, armando equipos interdisciplinarios para la atención de distintas problemáticas de adolescentes con profesionales, actualmente lo siguen haciendo junto a la ONG **"Soñaré."**

En el 2013, ya viviendo en Buenos Aires, funda la ONG Olla, Pelota y Guitarra (Cultura y Prevención) trabajando en la apertura de Centros Culturales ayudando a distintas congregaciones.

Durante 2013 hasta 2015, fue convocado por el Gobierno Nacional, para trabajar en distintos Programas del Ministerio de Cultura y Economía de La Nación, articulando distintas estrategias de trabajo junto a la Sedronar (Secretaría de Programación para la Prevención de la Drogadicción y la Lucha contra el Narcotráfico), creando contenido y material en Módulos y Talleres para el trabajo con personas con consumo problemático de sustancias y agregando la importancia del trabajo integral y espiritual.

**¡TODAVÍA ESTÁS A TIEMPO DE INSCRIBIRTE!**

Valor: \$1200 / Inscripción \$100 (Seña)  
¿Qué incluye?: Hospedaje, comida y materiales.

**ASOCIACIÓN CIVIL ASOCIACIÓN BAUTISTA ARGENTINA**

CUIT: 30-71041311-4

NRO. CTA.: 9750096-3-126-7

CBU: 00 70 12 62 30 00 97 50 09 63 79

Luego de hacer el depósito por favor, enviar un mail con el comprobante a esta dirección:

tesoreria@bautistas.org.ar - pri\_wm@live.com

Más información: jovenes@bautistas.org.ar

CAMPAMENTO Nacional de Jóvenes

**FIRMES y adelante**

"... pero el que se mantenga firme hasta el fin será salvo."

Mateo 24:13 NVI

Costo \$1200

13-15 Octubre

Quinta Bethel (Ezeiza, Bs. As.)

Pr. Beto Sánchez y Joas Sánchez

ABA Jóvenes

## Oremos juntos

Por el campamento que tendremos en el mes de Octubre. Por las personas que viajarán hasta el mismo y por el orador invitado.

Por nuestro país.

Para que los hijos de Dios nos unamos más mediante el amor de Cristo y que así el mundo pueda conocer a Dios a través nuestro.

Por los grupos de jóvenes de la Asociación.

Por los líderes de jóvenes. Damos a Dios gracias por ellos y le pedimos que renueve sus fuerzas y compromiso.

Agradecemos por los encuentros que tuvimos este año y por los que aún faltan. Por todas aquellas personas que llevaron el mensaje a cada uno de éstos.

Damos gracias por el compromiso de los chicos que participaron en las brigadas y pedimos por sus vidas, para que continúen sirviendo al Señor.

Agradecemos y pedimos bendición por aquellos pastores que nos acompañan.

Damos gracias por Nicolás Güento y por Estefanía Forte que nos han ayudado este año en diferentes áreas de jóvenes.

Y también pedimos al Señor, como comisión, que nos siga guiando.